

## El Hogar Extremeño de Móstoles entrega sus IX Premios `Encina de Oro`

Fecha de publicación: 17/09/2016 0:00

### Descripción:

- **La recaudación de las entradas al evento, de 2€, ha sido donada a AMDEM, asociación local premiada con la `Encina de Oro`.**



Enmarcada en la XXXV Jornadas Culturales organizadas por el Hogar Extremeño de Móstoles, el alcalde, David Lucas, la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, y el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, han asistido esta tarde a la entrega de la IX edición de los Premios `Encina de Oro`, en el Centro Cultural Villa de Móstoles.

David Lucas hizo entrega de la `Encina de Oro` en el ámbito local a la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple (AMDEM), reconocimiento recogido por el presidente de este colectivo, Carlos Martín. AMDEM cumplirá 20 años de trabajo en la ciudad el próximo mes y, por ello, el regidor quiso agradecer todo "el esfuerzo que diariamente realizan con los afectados y familiares" y, además, puso de manifiesto "la total disposición por parte del Ayuntamiento por ayudarles y colaborar en todo lo que sea menester". Cabe destacar que todo lo recaudado con la entrada a los premios del Hogar Extremeño ha sido donado a AMED.

Por su parte, el presidente del Hogar Extremeño, Emilio Méndez, realizó la entrega del premio a la entidad extremeña, que este año ha sido para la Banca Pueyo, recogido por Javier del Pueyo, consejero delegado. Esta entidad bancaria ha cumplido 125 años de existencia y su sede se encuentra en Villanueva de la Serena.

Esta IX edición contó, además, con la actuación del grupo `Albortá Folk´ y con un recital de poesía de la vicepresidenta del Hogar Extremeño, Isabel Serrano, quien hizo entrega de la `Bellota de Oro´ a la socia del año, Josefina Martínez. Asimismo, el presidente de la Diputación de Badajoz y alcalde de Villanueva de la Serena, Miguel Ángel Gallardo Miranda, leyó el pregón de los Premios. El acto se cerró con una intervención del Alcalde, a quien precedió el saludo de la representante de la Junta de Extremadura, Concha Navarro.

Las Jornadas Culturales que la comunidad extremeña organiza todos los años en Móstoles constan de numerosas actividades culturales en las que tienen cabida diversas manifestaciones artísticas con el objetivo de recuperar y mantener las tradiciones propias de la tierra extremeña. Entre las propuestas culturales abiertas a todos los ciudadanos destacan las actuaciones corales, exposiciones, recitales de poesía, espectáculos musicales, feria de productos y artesanía extremeños.